



Daftar Pemenang Penghargaan BET Awards 2024 Terbaru (Terupdate)

Description

Penghargaan BET 2024: Daftar Pemenang dan Sorotan Malam itu

Pada tanggal 30 Juni, BET Awards 2024 berlangsung di Peacock Theater, Los Angeles dengan Taraji P. Henson sebagai host. Nominasi terbanyak diraih oleh Drake dengan tujuh nominasi, sedangkan Usher menerima penghargaan prestasi seumur hidup selama siaran langsung.

Pemenang Album of the Year dan Artis R&B/Pop Terbaik

Chris Brown, Usher, dan Nicki Minaj adalah beberapa dari banyak pemenang di acara tersebut. Album of the year diraih oleh Chris Brown dengan album "11:11", dan Usher mendapatkan penghargaan sebagai Artis Pop Pria Terbaik. Sementara itu, SZA keluar sebagai pemenang di kategori Artis R&B/Pop Wanita Terbaik.

Penghargaan Terbaik untuk Kolaborasi dan Video

Kategori Kolaborasi Terbaik dimenangkan oleh Drake dengan lagu "Rich Baby Daddy", sedangkan Video of the Year diraih oleh Victoria Monét dengan lagu "On My Mama". Benny Boom berhasil mendapatkan penghargaan sebagai Sutradara Video Terbaik.

Kategori Sepanjang Tahun yang Penuh Berkualitas

Selain itu, BET Awards 2024 juga mempersembahkan beberapa kategori lain seperti Artis Hip-Hop Pria dan Wanita Terbaik, serta Artis Internasional Terbaik. Sementara Tyla keluar sebagai pemenang dalam kategori untuk Artis Baru Terbaik.

Penghargaan untuk Film dan Aktor Terbaik

Kategori lain yang disorot adalah Film Terbaik, yang dimenangkan oleh "The Color Purple", dan Aktor Terbaik, dimana Regina King keluar sebagai pemenang. BET Awards juga menampilkan penghargaan untuk Aktris Terbaik, Olahragawati dan Olahragawan Terbaik, serta Artis Muda Terbaik.

Penutup

Dengan daftar pemenang yang beragam, BET Awards 2024 berhasil menghadirkan momen-momen yang membanggakan dalam industri musik dan hiburan. Acara tersebut turut merayakan keberagaman dan talen-talenta terbaik dalam berbagai kategori yang dihadirkan kepada para penggemar di seluruh dunia.

Ringkasan

Pertunjukan BET Awards 2024 berlangsung di Teater Peacock di Los Angeles. Taraji P. Henson menjadi pembawa acara untuk ketiga kalinya. Drake mendapatkan tujuh nominasi, sementara Usher menerima penghargaan prestasi seumur hidup. Siapa favoritmu di antara para pemenang? Apa pendapatmu tentang hasilnya? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pendapat di bawah! Semua daftar pemenang akan diperbarui sepanjang malam ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark